

Epicentro de la pandemia en la serranía

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Viernes, 19 Febrero 2021 17:15

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 420



La actual situación epidemiológica que enfrenta Minas de Matahambre fue analizada en la reunión del Consejo de la Administración Municipal con la presencia del doctor Osmany Rodríguez Camacho, director de Salud Pública, quien explicó las causas que generaron un nuevo epicentro viral, ahora ubicado en la localidad de Sumidero.

Precisó que varias indisciplinas condujeron a la expansión rápida de la COVID-19 en esta demarcación y una de las agravantes apunta a la realización de fiestas y por consiguiente la aglomeración de personas sin los debidos cuidados.

También otra de las incidencias detectadas está en el ocultamiento de síntomas por parte de los pacientes, quienes no revelaron sus padecimientos a los pesquisantes. Esta actitud irresponsable influyó de forma negativa sobre el resto de la familia y por consiguiente la trasmisión avanzó a la comunidad.

Un grupo considerable de personas están controladas ya en centros de aislamientos, manifestó Rodríguez Camacho, donde existe la posibilidad que algunos de ellos resulten casos positivos. Así mismo manifestó que muchos ciudadanos negaron los contactos que tuvieron con otros individuos, y esta ausencia del diálogo franco dificultó más el escenario higiénico en esta zona.

El Director aseveró que existen allí tres manzanas bajo estricta

Epicentro de la pandemia en la serranía

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Viernes, 19 Febrero 2021 17:15

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 420

vigilancia, donde la movilidad es nula.

"En el caso de Santa Lucía y La Sabana, los casos positivos comienzan a disminuir. Hoy las personas que aparecen con síntomas en estas localidades, son aquellos contactos de positivos pertenecientes a la Empresa Minera del Caribe (Emincar) que no fueron declarados en su momento. Una grave negligencia en la que incurrieron los obreros", aseveró.

Además, en el presente les practican estudio a un por ciento de personas para encontrar más contagios y así eliminar la pandemia de forma definitiva en Minas de Matahambre.